

A LA CONFERENCIA TUI/FSM
DEL CAMARADA SAMMY MEILAQ
23, PALM WHARF,
BAHAR IC-CAGHAC,
MALTA.
NÚMERO DE CÉDULA DE IDENTIDAD 344549.

Saludos fraternales a todos los compañeros que asistieron a la conferencia.

Soy un jubilado de 74 años de Malta. He sido trabajador de un astillero desde que tenía 16 años hasta que me jubilé a los 61 años. Durante este período fui muy activo en el sindicato más grande de Malta, el Sindicato General de Trabajadores. También he sido muy activo políticamente como socialista y estuve cerca de Dom Mintoff, el ex líder socialista de la clase obrera maltesa, que murió en 2012.

En toda Europa, los pensionistas se ven perjudicados por la continua escalada del coste de la vida, causada por la especulación de las corporaciones globales y también por la transferencia de fondos públicos a la industria de armamento en lugar de a las necesidades de la sociedad. La desregulación del capitalismo de alquiler es otro golpe al nivel de vida de los pensionistas europeos, basado en la mentira evidente de que la desregulación dará lugar a beneficios de goteo para los trabajadores y pensionistas. Las sanciones ilegales impuestas por los Estados Unidos a varios países, incluidos Rusia, Cuba y China, son perjudiciales para el comercio, afectando así el nivel de vida no sólo de los pueblos de los países sancionados, sino también de los pueblos de Europa, incluidos los pensionistas.

Además de esto, la mayor injusticia es el aumento de la edad de jubilación en toda Europa. Esto expone una de las contradicciones fundamentales del dogma neoliberal. Europa está hoy mucho más desarrollada económicamente que nunca y el progreso científico durante las últimas décadas ha dado lugar a la multiplicación de la productividad. Sin embargo, en lugar de reducir la edad de jubilación, la clase dominante la está aumentando. Tratan de justificar esta traición mintiendo y diciendo que los fondos no están disponibles. Es cierto que los fondos no están disponibles, pero la razón es que el dinero va a los beneficios de las corporaciones privadas y a los presupuestos para el militarismo fascista europeo en África y Asia.

Esta contradicción ha sido expuesta muy heroicamente por la clase obrera francesa en su oposición a la dictadura de Macron sobre la edad de jubilación francesa. ¡Pero los pensionistas de toda Europa deberían tener en cuenta que Macron no es simplemente Macron! Es la herramienta de las élites gobernantes europeas al servicio de las grandes corporaciones privadas que se deleitan con los beneficios que obtienen del trabajo de la clase obrera. Todos están detrás de la dictadura de Macron. Por lo tanto, debe haber una oposición unida y colectiva a escala europea para detener esta explotación y volver a la edad de jubilación decente anterior.

Es muy importante que estas injusticias contra los pensionistas en Europa no se consideren como un asunto separado del resto de las luchas de la clase obrera. La simple razón aquí es que todas las injusticias otorgadas a la clase obrera tienen una "primera causa" común, que es el capitalismo desregulado europeo multiplicado por su otra cara, el militarismo europeo. Por lo tanto, es necesario que los sindicatos se movilicen no solo a nivel industrial, sino también a nivel político para oponerse al actual modelo político europeo.

A nivel político, los sindicatos también deben adoptar una posición firme contra la escalada de la guerra en Ucrania por parte de los Estados Unidos y exigir una solución diplomática al conflicto, como por ejemplo China, Turquía y el Vaticano están tratando de hacer. La escalada va totalmente en contra de los intereses de Ucrania y de Europa, ya que Ucrania está siendo conquistada por la deuda con los Estados Unidos, mientras que Europa se está convirtiendo en un vasallo militar de los Estados Unidos más que nunca. Los dirigentes sindicales deben tener en cuenta que la explotación de los pensionistas y la de la clase obrera en general son esencialmente partes integrales de la misma guerra de clases que la clase capitalista libra continuamente sobre los trabajadores.

Espero que mi breve contribución inspire y anime a todos los participantes a seguir luchando.

La lucha continúa,
CAMARADA SAMMY MEILAQ
23, PALM WHARF,
BAHAR IC-CAGHAQ,
MALTA.
NÚMERO DE CÉDULA DE IDENTIDAD 344549.

Un saludo fraterno

OFICINA DE INFORMACIÓN
ALBA GRANADA COORDINACIÓN ÁFRICA DEL NORTE